



Newsletter
Dimanche 20 janvier 2013
Galette des rois & poker



La neige s'est invitée en ce week-end de janvier et les plus courageux (ou les plus gourmands) ont bravé la tempête sibérienne pour venir partager la galette (les galettes !) Nexus. Ont été couronnés : Stéphanie, Christian et Aude !

Après quelques tests pour se remémorer les règles du poker, nous avons opté pour la version « Hold'em » et nous nous sommes lancés dans des parties où chacun a joué ou de chance ou de bluff ! Et à ce jeu-là, les débutants au poker ont particulièrement brillé ! N'est-ce pas Marion, qui a fini avec le plus grand score ! Après quelques parties, nous avons mélangé les participants façon roulette russe pour que les joueurs des trois tables puissent se rencontrer.



Histoire de ne pas partir affronter la neige le ventre vide, une dernière petite galette était la bienvenue ! Nous en avons profité pour présenter le rallye « fil rouge » Nexus 2013 pour lequel vous pouvez déjà constituer votre équipe !